

Fecha: 14-01-2025 Medio: El Sur Supl.: El Sur Tipo: Portada

Título: PORTADA EL SUR CHILE

Pág.: 1 Cm2: 1.566,0

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 10.000 30.000

Favorabilidad: No Definida





El Sur

- CONCEPCIÓN

Martes 14 de enero de 2025 / Año 143 - Edición 49363 / \$500

6 RECURSOS Fiscalía cuestiona reducción de presupuesto

El fiscal nacional, Ángel Valencia, dijo que decisión de recortar más de \$7 mil millones le parece inexplicable.



Consejo prioriza combate al comercio ilegal

El organismo destinado al trabajo contra el crimen organizado acordó apuntar al contrabando. DELEGADO PROVINCIAL AFIRMÓ QUE HAY INDICIOS DE INTENCIONALIDAD

Refuerzan vigilancia por casos de incendios forestales simultáneos en Los Álamos

La autoridad provincial de Arauco, Humberto Toro, precisó que los ocho siniestros ocurridos el pasado fin de semana en la comuna tienen similitudes con lo sucedido el 22 de diciembre, cuando hubo 500 hectáreas afectadas. El prefecto Raúl Arancibia, jefe provincial de la PDI de Concepción, explicó que el equipo especial que indaga los hechos de diciembre maneja varias tesis sobre el origen de los focos. Las FF.AA. reforzaron la vigilancia del área.

ACTUALIDAD



Gobernador explica cambio de Unidad de Género a Inclusión y Desarrollo Social

De La decisión fue informada luego que la exencargada del área cuestionara la medida y confirmara su despido. El gobernador Sergio Giacaman afirmó que la modificación permitirá un mejor uso de los recursos públicos.



Suscripciones 227 534 404

Caso Convenios: amplían plazo de indagación

El Juzgado de Garantía de Concepción acogió la prórroga de 15 meses solicitada por la Fiscalía en la arista de Fundación En Ti.



EJECUTIVO DE BLUMAR

"No reconocen el valor que entrega la industria"

 El gerente de Negocios Pesca de la empresa, Ignacio Mir, aborda el proyecto de ley de Fraccionamiento que se discute en la comisión del área en el Senado. Asegura que la iniciativa tiene un "énfasis equivocado".

